



Paris, le 23 octobre 2021

Accueil inconditionnel, respect et solidarité envers toutes les personnes démunies

Les Restos du Cœur réaffirment les valeurs fondamentales de leurs missions et de l'engagement des bénévoles depuis 36 ans.

Respect et solidarité envers toutes les personnes démunies : c'est le premier point de la charte des bénévoles des Restos.

L'accueil inconditionnel est un principe d'action fondateur et fondamental que l'Association applique depuis sa création en 1985, en venant en aide à toutes les personnes en précarité sur la base du seul critère d'urgence sociale.

L'aide alimentaire apportée en centre est uniquement soumise à des critères de ressources, définis dans un barème national. Le statut administratif des personnes accueillies ne conditionne aucunement l'accès à l'aide alimentaire. L'aide alimentaire dans les activités de rue n'est soumise à aucune condition de ressources.

Si des situations de tension sont rencontrées localement, elles font l'objet d'un suivi et d'un accompagnement dédié. Des équipes des Restos sont également formées pour faire face aux incidents de tous types.

Loin des polémiques, les 70 000 bénévoles réguliers sont sur le terrain, appuyés par 23 000 qui s'engagent sur des missions plus ponctuelles. Toutes et tous restent mobilisés pour venir en aide aux personnes les plus démunies, alors que l'Association lancera sa 37^{ème} campagne le 23 novembre prochain.